

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Promotion de la lecture : renforcement des CLAC du Gabon

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/ Gabon

ENGAGÉE conjointement avec le Gabon dans un partenariat sur l'appui au renforcement de la politique nationale de lecture publique depuis 2016, l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF) vient encore d'honorer ce partenariat en offrant hier, mardi 16 mars, à Ntoum un don de matériels et d'équipements destiné au réseau des Centres de lecture et d'animation culturelle (CLAC) du Gabon. Cette importante dotation a été réceptionnée par le ministre de l'Éducation nationale Patrick Mouguiama Daouda en présence de sa déléguée et des autorités administratives et politiques du département du Komo-Mondah. Objectif : permettre aux 10 CLAC du pays d'être plus performants. Ce don

est composé d'ouvrages achetés localement pour soutenir l'édition gabonaise, de matériel de bureau et de gestion des CLAC (cartes d'abonnés, fiches de prêts, pochettes de lecteurs, etc.), d'ordinateurs, d'imprimantes, de kits télé et d'autres équipements. Selon le représentant régional de l'OIF, Alphonse Waguema, bien que l'expérience des CLAC au Gabon soit satisfaisante de façon générale, ces structures connaissent néanmoins quelques difficultés notamment " le vieillissement des bâtiments et l'absence des salles d'animation dans nombre de CLAC, l'absence de budget national destiné à couvrir les frais annuels de soutien aux activités d'animation et suivi régulier du réseau de lecture publique comme prévoit la convention, etc. ", a-t-il égrené avant d'exhorter chacune des parties prenantes à jouer sa partition.



Photo: SNN

Le représentant Afrique centrale de l'OIF, Alphonse Waguema (g) remettant symboliquement le don de matériel au ministre de l'Éducation nationale Patrick Mouguiama Daouda, hier à Ntoum.

Exprimant à son tour sa gratitude à l'OIF pour cette dotation, le ministre de l'Éducation nationale a

reconnu les difficultés auxquelles fait face le réseau CLAC au Gabon avant de signifier que certes

des efforts ont été réalisés mais que beaucoup reste à faire pour dynamiser ce secteur culturel.

Ruban vert : un concours de photographie pour la promotion d'une "école verte"



Photo: DR

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

DANS le souci de développer le génie créateur de ses élèves, l'École internationale Ruban vert (ERV) organise depuis l'an dernier un concours de photographie au cours duquel les apprenants impressionnent par la qualité de leur travail. Cette année, la surprise a une fois de plus été au rendez-vous avec les nouvelles productions photographiques réalisées à leur si jeune âge. Autour du thème "Notre école verte", ces élèves ont immortalisé un bon nombre de situations avec une résolution précise dans la prise

de leurs différentes images et des pixels réglés au détail près. Les 30 meilleures œuvres ont été sélectionnées, chacune d'entre elles épousant la thématique et montrant évidemment que ERV est résolument engagée dans la logique de la culture verte et d'une éducation environnementale. La cérémonie de remise de prix aux 3 premiers des 30 meilleurs compétiteurs s'est déroulée le samedi 13 mars 2021 dans le bâtiment administratif de ERV, dans le strict respect des mesures barrières, en présence des lauréats, de leurs parents et du directeur de l'école, M. Andrew Hill. Parmi les lauréats : Arthur (Année 8), Lesley (Année 7) et Liane (Année 3).

Social et excellence : la Fondation BGFIBank offre 40 millions de francs de bourses

SNN
Libreville/Gabon

LE directeur général de BGFIBank Gabon, Loukoumanou Waidi, qui représentait pour l'occasion le président de la Fondation BGFIBank, Henri-Claude Oyima, vient de remettre 13 bourses sociales et d'excellence aux étudiants les plus méritants de la BGFIBank Business School (BBS) de Libreville. La cérémonie a été organisée à l'occasion de la 8e édition du Programme de bourses de la Fondation BGFIBank en présence du directeur de BBS, Pamphile Mezui Mbeng, ainsi que du corps professoral. Au titre de l'année académique 2020-2021, ce sont donc au total 13 lauréats sur les 25 candidatures reçues, qui bénéficient cette année de la bourse, pour un montant total de près de 40 millions de francs. Parmi les lauréats 2021, on compte trois étudiants inscrits en Master 2, six étudiants en Master 1, un étudiant en Licence 3, un étudiant en Licence 2 et deux étudiants en Licence 1.



Photo: SNN

Nouveaux boursiers de la Fondation BGFIBank et responsables de BBS à l'issue de la cérémonie.

Depuis 2014, la Fondation BGFIBank a mis en place un programme de bourses sociales afin de soutenir des étudiants talentueux aux étapes clés de leur parcours académique. Les bourses sont attribuées sur critère social, avec un accent particulier porté sur l'excellence académique. Depuis la mise en œuvre de ce programme, la Fondation BGFIBank a attribué plus de 350 millions de francs de bourses d'études au Gabon. " Le programme de bourses de notre Fondation a pour vocation de soutenir l'ambition de

nos étudiants, de les aider dans les premières étapes de leur insertion professionnelle et de lever les barrières financières qui pourraient les empêcher de s'épanouir pleinement dans les études dans lesquelles ils déploient un talent remarquable et s'investissent avec cœur. La reconnaissance qu'ils reçoivent chaque année, sous la forme d'une bourse, constitue un réel encouragement à cheminer vers l'excellence tout au long de leur formation et à persévérer dans leur choix de carrière ", a indiqué Loukoumanou Waidi.